



WEIßWEINE | WHITE WINE

Deutschland/ Pfalz

Scheurebe, lieblich	0,2l	7,50
K. Pfaffmann	1,0l	36,50

Deutliche Noten von reifen Pfirsichen und Mango; intensiv fruchtig mit saftiger Süße.

Distinct notes of ripe peaches and mango; intensely fruity with a juicy sweetness.

Riesling, trocken dry	0,2l	7,50
--------------------------------	------	------

A. Diehl	1,0l	36,00
----------	------	-------

Frische Aromen von Apfel, Pfirsich und gelben Früchten; lebendige Säure mit eleganten Fruchtaromen und einem harmonischen Körper.

Fresh aromas of apple, peach and yellow fruit; lively acidity with elegant fruit flavors and a harmonious body.

Grauburgunder, trocken dry	0,2l	8,50
-------------------------------------	------	------

A. Diehl	1,0l	40,00
----------	------	-------

Reife Birne, Paranuss; rund und samtig weich; mit fein eingebundener Säure, Dichte und Substanz.

Ripe pear, Brazil nut; round and velvety soft; with finely integrated acidity, density and substance.

Bundschuh Sauvignon Blanc, trocken	0,2l	11,50
---	------	-------

Pfaffmann	0,75l	42,00
-----------	-------	-------

Frisch und unkompliziert; duftet nach Stachel- und Johannisbeeren und etwas Limette; knackig und fruchtig.

Fresh aromas of apple, peach and yellow fruit; lively acidity with elegant fruit flavors and a harmonious body.

Chardonnay Godramstein, trocken	0,75l	75,00
--	-------	-------

Münzberg

Enorm vielschichtiges Bukett; neben fruchtigen Akzenten, welche an Ananas und Orangen erinnern, finden sich Noten von Kräutern, Nüssen und Marzipan; am Gaumen zeigt sich der Wein dicht, wiederum nuancenreich, insgesamt aber sehr ausgewogen im Frucht-Säure-Spiel.

Enormously complex bouquet; in addition to fruity accents reminiscent of pineapple and oranges, there are notes of herbs, nuts and marzipan; on the palate, the wine is dense, again rich in nuances, but overall very balanced in the fruit-acid play.



WEIßWEINE | WHITE WINE

Deutschland/ Brandenburg

Cuvée Wochenende, trocken

0,75l 56,00

Wolkenberg

Duftet nach Mango und Papaya, behält aber immer seine Zitrus-Frische; die eingebundene Säure macht den Wein aromatisch.

Smells of mango and papaya, but always retains its citrus freshness; the integrated acidity makes the wine aromatic.

Deutschland/ Nahe

Weißburgunder, trocken

0,75l 50,00

H. Hexamer

Elegant und zart cremig; Aromen von Birne und Melone geben den Ton an.

Elegant and delicately creamy; aromas of pear and melon set the tone.

Deutschland/ Mosel

Blauschiefer Riesling, trocken

0,75l 50,00

M. Molitor

Rassige Säure; dezente Düfte nach Citrusfrüchten, Pfirsichen und frischen Äpfeln, welche dem Gaumen schmeichelnde Säure liefern.

Racy acidity; subtle aromas of citrus fruits, peaches and fresh apples, which provide flattering acidity on the palate.

Deutschland/ Rheinhessen

Grohsartig Weißburgunder & Chardonnay, trocken

0,75l 42,00

Groh

Charaktervoll, mit einer zarten Mineralität. Im Gaumen Pfirsich, Citrus und gelbe Früchte.

Full of character, with a delicate minerality. Peach, citrus and yellow fruit on the palate.

Grauer Burgunder, trocken -BIO-

0,75l 54,00

G. Bäder

Animierende Duftnoten von exotischen Früchten wie Grapefruit, aber auch heimische Anklänge von Äpfeln.

Animating aromas of exotic fruits such as grapefruit, but also local hints of apples.



WEIßWEINE | WHITE WINE

Österreich/ Wachau

Grüner Veltliner Messwein, trocken

0,75l 48,00

Stift Göttweig

Fruchtige, frische Aromen; ausgewogene Fruchtsäure; zartwürzig, mit einer schönen, ausgeprägten Aromatik.

Fruity, fresh aromas; balanced fruit acidity; delicately spicy, with a beautiful, pronounced aroma.

Italien/ Venetien

Lugana Lunatio di Masi

0,75l 48,00

Masi

Duftet angenehm nach Apfel, Zitrus und feinen floralen Aromen; im Geschmack einladend zart und fruchtig, mit lebendiger Frische

Pleasant scent of apple, citrus and fine floral aromas; invitingly delicate and fruity on the palate, with a lively freshness

Italien/ Südtirol

Pinot Bianco

0,75l 56,00

E. Walch

Präsentiert sich mit fruchtigen Aromen, frischen Apfelnoten und einem Hauch von Kräutern im Bukett; überrascht im Gaumen durch elegante, mineralische Fülle, lebendige Säure und einen frischen Abgang.

Presents itself with fruity aromas, fresh apple notes and a hint of herbs on the nose; surprises on the palate with elegant, mineral richness, lively acidity and a fresh finish.

Frankreich/ Sud-Quest Gascogne

Colombard & Sauvignon Blanc

0,75l 38,00

Horgelus. Le Menn

Trocken, mit einem erfrischend duftenden Bukett nach weißen Blüten und tropischen Früchten, sowie Citrus-Aromen; der Wein zeigt sich auch am Gaumen fruchtig-elegant mit einer feinen Säurestruktur.

Dried, with a refreshingly fragrant bouquet of white flowers and tropical fruits, as well as citrus aromas; the wine is also fruity and elegant on the palate with a fine acidity structure.



ROSEWEINE | ROSE WINE

Deutschland/ Pfalz

Merlot, trocken

0,2l 8,00

K. Pfaffmann

0,75l 32,00

Beerenfruchtiger Duft mit einem Hauch von Pflaume; am Gaumen frische Apfel- und Zitrusaromen.

Berry-fruity aroma with a hint of plum; fresh apple and citrus flavors on the palate.

Always Pinot Noir trocken

0,75l 42,00

E. Bauer

In der Nase finden sich Töne von Erdbeere und Himbeere; auf der Zunge werden die Aromen von spritzig frischem Rhabarber ergänzt; der "ALWAYS" spielt mit einer feinen Süße, welche die fruchtigen Aromen des Weins unterstreicht; ein ordentliches Maß an Säure gibt diesem Rosé aus der Pfalz ein solides Gerüst

On the nose, there are notes of strawberry and raspberry; on the palate, the aromas are complemented by tangy, fresh rhubarb; the "ALWAYS" plays with a fine sweetness that underlines the fruity aromas of the wine; a decent level of acidity gives this rosé from the Palatinate a solid framework

Deutschland/ Brandenburg

Rotling Feierabend

0,75l 48,00

Wolkenberg

Dunkle Früchte, Himbeeren & Waldbeeren in der Nase; Pfefferminze und Zitronenmelisse liefern den gewissen „AhaEffekt“; die Säure verbindet Frucht und Süße und bringt so den perfekten Genuss; herrlich unkompliziert und süffig!

Dark fruits, raspberries & wild berries on the nose; peppermint and lemon balm provide that certain "aha effect"; the acidity combines fruit and sweetness for perfect enjoyment; wonderfully uncomplicated and drinkable!



ROTWEINE | RED WINE

Deutschland/ Pfalz

Innamorati Cuvée lieblich 0,2l 8,00

K. Pfaffmann 0,75l 32,00

Angenehm feine Süße in der Nase; sehr saftig und fruchtig im Geschmack; Aromen von Kirschen, Beeren, dezenter Zartbitterschokolade und einem Hauch Kräuter-Noten; seine Tannine sind weich, abgerundet und sehr harmonisch.

Pleasantly fine sweetness on the nose; very juicy and fruity on the palate; aromas of cherries, berries, subtle dark chocolate and a hint of herbal notes; its tannins are soft, rounded and very harmonious.

Philosophy Cabernet Sauvignon, trocken 0,75l 54,00

E. Bauer

Dieser reinsortig ausgebaute Cabernet ist mit seiner süßen Beerennote, die ergänzt wird durch vegetable Aromen und den leichten Duft von Zedernholz.

This single-varietal Cabernet has a sweet berry note complemented by vegetal aromas and the light scent of cedar wood.

Deutschland/ Brandenburg

Babar Cuvée 0,75l 56,00

Wolkenberg

In der Nase vor allem nach roten Früchten wie z. B. Schattenmorelle; die Würzigkeit nach dunklem Pfeffer aber auch seine süßliche Note geben diesem Wein das gewisse Etwas.

On the nose, mainly red fruits such as morello cherries; the spiciness of dark pepper but also its sweetish note give this wine that certain something.

Frankreich/ Languedoc

Merlot 0,2l 9,50

Aimery-Sieur d'Arques 0,75l 36,00

Intensives Bukett nach roten Früchten und Kräutern; am Gaumen weich und harmonisch.

Intense bouquet of red fruits and herbs; soft and harmonious on the palate.



ROTWEINE | RED WINE

Frankreich/ Languedoc

Pinot Noir Les Cépages

0,75l 42,00

Baron Philippe de Rothschild

In der Nase dominieren Aromen wilder Erdbeeren und Kirschen, begleitet von Vanille und Röstaromen; im Mund sehr fruchtige Noten und Kaffee, die im Finale lange nachhallen.

The nose is dominated by aromas of wild strawberries and cherries, accompanied by vanilla and roasted aromas; very fruity notes and coffee in the mouth, which linger for a long time in the finish.

Italien/ Apulien

Primitivo

0,2l 10,50

Doppio Passo

0,75l 40,00

In der Nase reife Kirsche und dunkle Beeren; am Gaumen voluminös, rund & schmelzig mit angenehmer Fülle; ein Wein mit Charakter und einer zarten Restsüße.

Ripe cherry and dark berries on the nose; voluminous, round and melting on the palate with a pleasant fullness; a wine with character and a delicate residual sweetness.

Italien/ Sizilien

Nero d'Avola -BIO-

0,75l 40,00

Mandarossa

Frisch und ausbalanciert im Stil, mit üppigen Bukett nach schwarzen Kirschen Waldbeeren und mediterranen Kräutern; weiche Tannine und eine zarte Zimt-Note krönen den Geschmack – ein verführerischer Wein.

Fresh and balanced in style, with a lush bouquet of black cherries, wild berries and Mediterranean herbs; soft tannins and a delicate cinnamon note crown the taste - a seductive wine.

Italien/ Toskana

Chianti 1877

0,75l 50,00

Ruffino

In der Nase elegante blumige Veilchen-Noten. Noten von roten Früchten mit einem leicht würzigen Abgang. Am Gaumen gute Struktur und Nachhaltigkeit. Er zeichnet sich durch seine Frische, seinen angenehmen Geschmack und seine leichte Trinkbarkeit aus.

Elegant floral notes of violets on the nose. Notes of red fruits with a slightly spicy finish. Good structure and persistence on the palate. It is characterized by its freshness, pleasant taste and easy drinkability.



ROTWEINE | RED WINE

Italien/ Venetien

Rosso del Veronese Brolo Campofiorin

0,75l 62,00

Masi

In der Nase fruchtiges Beerenobst, Konfitüre und Vanille. Im Geschmack reichhaltig mit Noten von gebackenen Früchten und einem Hauch von Kakao im Abgang.

Fruity berries, jam and vanilla on the nose. Rich on the palate with notes of baked fruit and a hint of cocoa on the finish.

Spanien/ Rioja

Proximo

0,75l 40,00

Marques de Riscal

Aromen von dunklen Beeren und Granatapfel harmonieren mit seinem feingliedrigen Körper und charmanten Tanninen.

Aromas of dark berries and pomegranate harmonize with its delicate body and charming tannins.

Crianza

0,75l 48,00

Montecillo

Ein Paradebeispiel für das Weinverständnis und die Erfahrung die es braucht, Frucht und Finesse in perfekten Einklang zu bringen. Verführerisches Bukett von saftigen Kirschen und reifen Beeren; weich und samtig am Gaumen, mit gut eingebundenen Tanninen und Nuancen von Lakritze und feiner Vanille.

A prime example of the understanding of wine and the experience required to bring fruit and finesse into perfect harmony. Seductive bouquet of juicy cherries and ripe berries; soft and velvety on the palate, with well-integrated tannins and nuances of liquorice and fine vanilla.

Reserva

0,75l 62,00

Montecillo

Elegante und komplexe Nase nach Brombeeren und einem Hauch Fenchel; intensiver und perfekt ausbalancierter Geschmack von reifen, dunklen Früchten und delikaten Holzaromen, sehr langes und nachhaltiges Finish.

Elegant and complex nose of blackberries and a hint of fennel; intense and perfectly balanced taste of ripe, dark fruits and delicate wood aromas, very long and persistent finish

Weine enthalten Sulfite | wines contain sulfites